

**MENSAJE DE DIOS PADRE
A LUZ DE MARÍA
19 DE FEBRERO DEL 2026**

Hijos Míos:

Al iniciar esta Cuaresma, les invito a ser obedientes, a mantenerse separados de todo lo que les pueda causar confusión y alejarles de Mi Casa.

EN ESTE MOMENTO BUSCAN DAR EXPLICACIONES A TODO, SE ENCUENTRAN SATURADOS DE TEORÍAS:

Unas muy humanas y otras diabólicas sobre la Creación negando que "Yo Soy el que Soy"...

Niegan la Divinidad de Mi Hijo, Su Pasión y Muerte...

No aceptan Mi Espíritu Santo debido a que santifica y da guía a Mis hijos....

Se muestran en contra de Mi Divino Hijo, dicen que es un "maestro", por lo que niegan Su Sacrificio Redentor sin la Pasión, Muerte y Resurrección de Mi Divino Hijo.

¿Dónde queda la victoria sobre la muerte y el perdón de los pecados?

Hijos, ¿en dónde queda el intercesor entre lo Divino y lo humano?

Sin el Espíritu Santo, ¿de dónde proviene la Gracia que está presente en el alma?

¡CUÁNTOS NO CREEN EN LA PRESENCIA REAL DE MI DIVINO HIJO EN LA EUCHARISTÍA Y CAMBIAN LAS PALABRAS DE LA CONSAGRACIÓN PARA QUE ÉSTA SEA INVÁLIDA!

¡CUÁNTOS NO CREEN EN LA CONFESIÓN Y SE ENCUENTRAN TAN LEJANOS DE MÍ, QUE CADA MOMENTO SE DAN LIBERTAD PARA CONTINUAR SIENDO SOBERBIOS Y SE COMPARAN CONMIGO!

"Quien no está conmigo, está contra Mí; y quien no recoge conmigo, desparrama"

¡Tanto paganismo, tanta herejía en este momento, que aunque son palabras diferentes mantienen el mismo fin y no pertenecen a los Míos!

**"YO LES ASEGURO QUE EL QUE NO ESTÁ CONMIGO, ESTÁ CONTRA MÍ"
Y DESPRECIA LO QUE FUE COMPRADO AL PRECIO DE LA
SANGRE DE MI DIVINO HIJO.**

Examínense en esta Cuaresma de forma especial, examínense profundamente, Mi Reino no está disponible un día sí y otro día no. ¡Ustedes deben ser constantes!

**YO ABRO SENDEROS IMPOSIBLES PARA USTEDES, PERO YO LES RESCATO
Y LLEGO A DONDE USTEDES CREEN QUE PARA MÍ ES IMPOSIBLE.**

Por ello, hijos Míos, el que camina junto a Mí se encuentra seguro, pero el que Me critica, duda y Me ofende, ¡arrepíntase ya!

El tiempo no es tiempo para continuar a medias, siendo ni frío ni caliente. No hay tiempo para que Mis hijos continúen con sus falsos buenos propósitos que nunca cumplen. Yo les conozco, Soy su Padre y les digo a aquellos que Me han negado: ¡Deténganse antes de que la noche caiga sobre ustedes y no salga más el sol!

Amados hijos, se mueven las grandes fallas tectónicas (1) y Mis hijos padecen. La guerra (2) ha tomado fuerza y se desata la hecatombe humana.

Les llamo a arrepentirse, a confesar sus pecados...

Les llamo al ayuno para quienes así lo puedan cumplir. No solo se ayuna de alimentos, sino de lo que más les mantiene en el mal: ayunen de la soberbia, de no amar al prójimo, de ser más humildes, ayunen de la prepotencia, ayunen y compartan con el necesitado.

Hijos Míos, llega la oscuridad causada por el sol; aparte de esta oscuridad llegará la oscuridad enviada por Mi Casa (3), no sin antes que el Aviso (4) les haya llevado a la iluminación de la conciencia. Lo deseen o no lo deseen verán sus propios pecados; no los ajenos, sentirán gran dolor por cada ofensa que hayan cometido, por cada mal pensamiento, por cada acto y obra contrario a Mi Ley, vivirán el dolor de cada ofensa perpetrada contra Mi Casa y contra sus hermanos hasta que sentirán no poder continuar viviendo ante la esencia del pecado cometido; con tal martirio que solicitarán Mi perdón por sus pecados y recibirán la Gracia del perdón de sus pecados para que inicien una nueva vida en paz Conmigo.

Otros de Mis hijos se volverán con contra de Mí y arremeterán contra los Míos persiguiéndoles; deben saber que es el mismo Demonio con su odio que se volcará en su contra, ¡recuerden no están solos!

Los volcanes (5) se encuentran acumulando material para tomarles por sorpresa, permitiéndose grandes y graves erupciones, que mantendrán una capa de gases entre el sol y la tierra y las temperaturas en la tierra bajarán.

Deseo, hijos Míos, que tengan la conciencia de que los Sacramentales son eficaces si ustedes se mantienen relacionándose con Mi Casa, obrando y actuando a Mi Semejanza; de lo contrario, no lograrán la protección que ofrece Mi Casa a Mis hijos.

En este momento se cometen graves pecados con mis inocentes, los niños son utilizados por criaturas que le sirven al Demonio, son vendidos como mercancía, esto es la

decadencia humana que ha permitido que el Anticristo se adentre en quienes practican estas abominaciones.

Hijos, ¿creen que el Anticristo no se encuentra influenciando a la humanidad porque no ha sido pública su existencia? No hijos, los tentáculos del Anticristo se mueven preparando su aparición pública. Cuánto dinero se mueve ante el Anticristo y su gran plataforma preparando su llegada.

Nuevamente llamo a Mis hijos amados, Mis Sacerdotes, a tomar medidas fuertes alertando a Mis hijos para que no sean engañados en algún aspecto que casi no notarán, pero que ustedes conocen bien.

Preparen los alimentos necesarios, preparen sus medicamentos que he permitido que conozcan para su protección. ¡Utilícenlos ya!, prueben con cada medicamento la menor medida y así van aumentando hasta que la dosis no sea mayor a una cucharada por toma. Por ello les alerto para que cuando llegue la peste ya tengan las dosis que cada organismo necesita.

SIN DEJAR PARA ÚLTIMA HORA, PREPAREN EN LA MEDIDA DE LO POSIBLE CUANTO NECESITEN Y LO DEMÁS DÉJENLO A MI CARGO, PARA MÍ NO HAY IMPOSIBLES.

**YO LES PROTEJO A TODOS...
CADA UNO DEBE DISCERNIR, NO SOLO CREER EN LOS MENSAJES QUE LES ENVÍO, NO EN LOS INSTRUMENTOS SINO EN MÍ, QUE "SOY EL QUE SOY"**

Tengan a mano un botiquín de emergencia espiritual:

La cruz,
una imagen pequeña de Su Madre Santísima,
agua bendita o exorcizada,
aceite bendito o exorcizado,
sal bendita o exorcizada,
palma bendita,
la Sagrada Escritura,
el Santo Rosario,
devocionarios,
la imagen de San José en pequeño
y una imagen de Nuestra Trinidad en pequeño,
la imagen de los Santos Arcángeles.

Estos botiquines prestan el auxilio necesario si se muestran atentos, arrepentidos, si mantienen su fe viva y permanentemente unidos a Mi Casa.

Amados, conságrense a los Sagrados Corazones ¡ya! con la fórmula que tengan o entrando en la habitación de su interior y con corazón sincero y con conciencia de lo que

hacen; consárgrense y consagren a sus familiares. Es imperativo que se consagren antes del 28 de este mes para protección del alma.

Les amo, Mis hijos. Les bendigo de forma especial.

Su Padre Eterno

**AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA**

- (1) Sobre los terremotos, leer...
- (2) Sobre la guerra, leer...
- (3) Sobre el gran apagón, leer...
- (4) El Gran Aviso de Dios a la Humanidad, descargar libro...
- (5) Sobre la actividad de los volcanes, leer...

COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA

Hermanos:

Contamos con la protección de la Trinidad Sacrosanta en todo momento, sobre todo en este en que la humanidad entra en las insinuaciones que el Demonio les da para que olviden que el Don de la Vida es el gran regalo de Dios y que como criaturas humanas que poseemos el don de la razón, no podemos permitir que el Demonio lleve a la humedad a igualarse con los animales para minimizar la acción del Espíritu Santo en cada criatura humana.

Tengamos presente que el Reino de Dios no se encuentra dividido, sino que hay reglas sin las cuales no podemos llamarnos hijos de Dios: tenemos que creer, mantener una fe viva, Dios sabe quiénes están con Él y quienes contra Él.

De ahí que nos llame a recoger con Él y no a desparramar lo que nos da, no a desaprovechar lo que nos avisa, no a demeritar el uso de la razón. Debemos apartarnos de la división dentro de la Iglesia, estar atentos a los cambios dentro de ella.

Si nosotros invocamos el Nombre de Dios debemos mantenernos lejos de la maldad.

Nos enrumbamos a graves pruebas, cada una de ellas purifica a diversos grupos de criaturas, así no permitiremos que el hombre se vuelva más animal y el animal posea más tendencias humanas.

Tengamos presente hermanos que se nos habla de una gran hecatombe y esta palabra es demasiado fuerte, pues se refiere a una gran mortandad, destrucción masiva, una gran tragedia.

En esta Cuaresma el Mensaje central de este llamado es el retorno de los hijos de Dios al camino en el que debemos permanecer, como miembros del Cuerpo Místico de Cristo.

Sin temor, sino con gran fe iniciamos este caminar de cuarenta días en los que cada día es una oportunidad para centrarse en el valor de la Pasión de Nuestro Señor Jesucristo.

Amén.